

Fecha	Sección	Página
18.08.2022	Primera	PP-18

EDOMEX

A DEL MAZO LE VALE LA CRISIS DE AGUA EN ECATEPEC; PROTESTAN VECINOS

AFECTACIÓN SIN RESPUESTA

ALTA DE AGUA 'LE VALE' A DEL MAZO

El gobernador mexiquense no busca abatir... y mucho menos resolver la crisis hídrica que presenta la entidad; colonos amenazan con movilizaciones para protestar

MARIO LÓPEZ GRUPO CANTÓN

EDOMEX.- Sin duda alguna que al gobernador Alfredo del Mazo le vale 'máiz' la crisis basto del vital líquido. hídrica que padece la entidad mexiquense.

exigen al gobernador Alfredo del Mazo Maza soluciones para abatir el desabasto de agua, toda vez que en reiteradas ocasiones han realizado protestas para contar con este servicio.

Después de que un gran número de habitantes de Ecatepec amagaron con bloquear la carretera libre México-Pachuca en días pasados a primera hora, debido a la falta de agua que desde hace meses sufren en su comunidad, autoridades se presentaron en ese sitio para tratar de llegar a un acuerdo con la finalidad de que no cerraran la vialidad y no afectaran a terceras personas.

Más de 300 habitantes de arteria vial, denuncian que las

autoridades estatales no atien- en otras una vez a la semana

El problema se agudiza por sola gota de agua". un gran número de fugas de Y es que vecinos de Ecatepec agua en esta comunidad y miles NEGOCIO de litros se desperdician diariamente, lo que provoca que el vital líquido no llegue a los domicilios, por lo que compran Ante la falta continuamente en pipas parti- de agua, los culares a un costo muy elevado piperos hapara subsanar las necesidades al ofrecer sus del hogar.

> El precio aproximado que un costo muy les cobra una pipa particular es elevado para de 30 a 35 pesos por un tambo subsanar las de agua, que les dura alrededor del hogar de dos días o menos, subravando que hay secciones que están en calles tan empinadas que las CRISIS pipas no pueden subir por el peso que llevan y las familias se quedan sin que les surtan el vital líquido.

Recalcó que "hace como un que sufren Ecatepec que tenían la inten- año que ya no echan el agua del desabasción de cerrar esta importante como antes, en algunas sec- to, llevan tres ciones llegaba cada tercer día, meses sin re-

den su problemática, pese a y en algunas más, una vez por que desde hace mucho tiempo mes, ahora todas las secciones han acudido a notificar el desa- en general tenemos como tres meses que no nos llega ni una



cen su agosto servicios por



Hay colonias cibir aqua

Continúa en siguiente hoja



Página 1 \$ 14749.00 Tam: 301 cm2

300 2022.08.18



Página 2 de 2

2022.08.18

Fecha	Sección	Página
18.08.2022	Primera	PP-18



· Del Mazo, ni se preocupa

300.